

## L'actu du jour

### Ouiiin ! Mais que se passe-t-il ?

Au Japon, deux lutteurs de sumo, des *sumotori*, soulèvent des bébés pour un combat... de pleurs ! Cette cérémonie, appelée « Naki Sumo », a eu lieu dimanche dernier à Tokyo : les parents japonais y amènent leurs petits enfants car ils pensent que des bébés qui pleurent fort seront pleins de santé. C'est une coutume shintô, l'une des religions au Japon.



(Yoshizaku Tsuno / AFP).

Dans la religion shintô, on considère que **la nature est en bonne santé grâce ? des êtres invisibles, les *kami***. Les croyants de cette religion demandent aux *kami* de leur donner de la force et de la santé, un peu comme une petite plante qui grandit bien devient un bel arbre.

#### Le « sumo de pleurs »

Pour les Japonais, les lutteurs de sumo ne sont pas seulement des sportifs : ils sont considérés comme des hommes auxquels les *kami* ont donné une force exceptionnelle. **C'est pourquoi, depuis 400 ans, des parents leur présentent leurs petits enfants pour le « sumo des pleurs »**. Les Japonais croient que si leur bébé pleure avec force, il deviendra en grandissant un homme ou une femme plein de santé. Il y a d'ailleurs une expression japonaise qui dit : « un enfant qui pleure grandit » !

Régis Groperrin

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)